

平成 25 年度在京石鳥谷町人会総会・親睦交流会

開催日時 平成 25 年 11 月 4 日(祭日) 11:30～

開催場所 台東区上野 上野精養軒

参加者 198 名

(会員＝112 名・来賓 27 名・石鳥谷町関係 40 名・神楽 19 名)

1. 総会

- ◆議題＝3 件 3 件全て異議なしで承認された。
- ◆来賓祝辞 高橋副市長・中村市議会議長
- ◆お祝いの言葉 達曾岩手県知事より (代読)

2. 親睦交流会

- ◆乾杯＝本年は内村在京大迫人会会長様をお願い致しました。
- ◆料理＝役員による、石鳥谷のもち米で搗きたての餅です。
もちろん、小豆・ごま・くるみも石鳥谷からのものです、作る傍から直ぐに無くなり大盛況、皆さん何個食べた？、俺食えなかったと言う方も出ました。
芋の子汁・精養軒のバイキング方式の料理こちらも大好評、後で ゆっくりと思いきや、早い～早い。
- ◆お酒＝石鳥谷から・ワイン＝大迫から
乾杯で使用したお酒は新堀にお住まいの南部杜氏 佐々木様より頂戴致しました。
南部関・七福神のお酒・エーデルワイン飲み放題？
18 のテーブルは大盛り上がり、石鳥谷からお越し頂いた方約 70 余名、当然 友人・知人・親戚などで懐かしい話に花が咲きました。

◆アトラクション＝女性役員＋女性会員のフラダンス

練習を重ねました、かなり上達したと思います、
艶やかに・流れる様に・優雅にの演舞で会場を魅了
八重畑コミュニテイ協議会理事 川村はつこ様の民謡
恒例の様になりなした、賑やかにも胸に響く歌声、これぞ
民謡いいですね、思わず田舎の風景がよみがえりました。
北寺稲荷神楽の皆様にお出で頂きました。舞手さんは
中学生以下の生徒8名含む14名です、神楽は三番叟・下舞
権現舞です、それぞれの舞には意味合いが有り、意味を頭に入
れ見えていますとそれなりに理解出来た様な気になります。
今年も子供さん達の舞手が人気でした、神様の仮化身、権現
舞はやはりいいですね、会場は写真に収め用と皆さんあっち、
こっちと大忙し、権現舞終了で会場大拍手がしばらく鳴りや
まず。

◆吊るし雛＝八日市の吊るし雛同好会の皆様が吊るし雛を10基
お持ち頂き展示致しました。珍しいことと優雅な飾り等
で大好評でした。

◆抽選会＝今年も石鳥谷の協賛企業様より頂戴致しました郷土の品々
を抽選でお分け致しました。米・酒・お菓子・食品皆さん大
喜び、恵比須さんが大勢集合したみたい。

食後の運動です、恒例の石鳥谷音頭です女性役員のリードで全員2重の
輪になり、身振り・手振り宜しく全身運動でした。

閉会の挨拶で皆様それぞれお土産を頂き来年の再会を約し帰路についま
した。

記 河嶋 稔

平成 25 年度在京石鳥谷町人会総会親睦交流会 写真ダイジェスト

ウエルカムドリンク・・・準備完了！



つるし雛準備中



お餅の準備もよし



会場設営完了・・・



高橋会長のご挨拶



女性会員によるフラダンス



北寺稻荷神楽の演舞



つるし雛



抽選会で会場は熱くなっております。



フィナーレは参加者全員で石鳥谷音頭を踊ります。



石鳥谷からの皆さんお疲れ様です。

